11-3532 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1787/J

1978 -04- 12

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Gradenegger und Genossen an den Herrn Bundesminister für soziale Verwaltung betreffend den verstärkten Einsatz von Mikowellenöfen im Gastgewerbe.

Mikrowellenöfen zählen zweifellos zu den modernsten Hilfsmitteln im Gastqewerbe und bringen auf Grund ihrer raschen Arbeitsweise und geringen Hitzeabstrahlung sowohl für die Arbeitnehmer wie auch die Gastgewerbebetriebe selbst erhebliche Erleichterungen. In den letzten Monaten häufen sich jedoch, vor allem aus dem Ausland, warnende Stimmen gegen einen umfangreichen Einsatz dieser Geräte im Gastgewerbe. Untersuchungen in Schweden und England sollen ergeben haben, daß es bei manchen Mikrowellenöfen, insbesondere bei nichtfachgerechter Aufstellung, zur Abstrahlung von Mikrowellen kommen kann, die aus gesundheitlicher Sicht für die Arbeitnehmer bedenklich wäre. Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für soziale Verwaltung die

Anfrage

Können nach Ansicht des Bundesministeriums für soziale Verwaltung Mikrowellenöfen tatsächlich Arbeitsbedingungen verursachen, die für Arbeitnehmer in Gastgewerbebetrieben aus gesundheitlicher Sicht bedenklich sind?